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“… I marinai da che mondo è mondo affidano la propria vita alla loro imbarcazione ed il significato più 

profondo della cerimonia del varo risiedeva nel legame di assoluta fiducia che gli uomini assegnavano 

alla creatura nata da nient’altro che dal loro lavoro. Proprio per questo durante il varo si celebrava la 

benedizione, per sottolineare la solennità del rito che conferiva alla nave un prestigio senza eguali 

rispetto ad altri mezzi di trasporto…” (da Dialoghi Mediterranei, n.5, gennaio 2014)   
 

E dopo questa premessa lasciamo la parola al presidente.  (red. Liz) 

 

BATTESIMO 2022   

Sabato 8 ottobre, come annunciato da tempo sul nostro sito 

e nel gruppo WhatsApp, si è potuta finalmente svolgere la 

festa di battesimo, tenuta in sospeso da due anni a causa 

della pandemia, di tre imbarcazioni (due Euroskiff e uno 

skiff). 

 

 

 

Il tempo splendido ci ha 

permesso di vivere un 

altro momento di storia 

per la nostra società. 
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Don Nicola ha benedetto le barche a cui sono stati 

attribuiti i nomi La Bandella, Gino e Papillon ed i padrini, il signor Pietro Cameroni, la famiglia 

Valli e Koni Kneschaureck, hanno poi annaffiato gli scafi con un buon prosecco. 
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Una cerimonia intima con purtroppo pochissimi 

soci e alcune assenze giustificate, ma con il 

nostro allenatore Augusto e i nostri ragazzi, 

una ventina di giallo vestiti, che hanno fatto da 

corollario illuminando questa ben riuscita 

manifestazione. 
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Finita la funzione, i presenti hanno potuto 

gustare il ricco aperitivo preparato per 

l’occasione da Gabi, Cinzia e Adriana. 
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Infine gli sponsor hanno espresso il loro compiacimento per aver trovato un ambiente vivace, 

con così tanti giovani che fa ben sperare per il futuro.  

 

Franco Sorlini  
(foto gentilmente messe a disposizione da Franco S. e Sibilla) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


